

Publimayo

Gobierno lanza estrategia para fortalecer la bioeconomía de la mano con el sector empresarial

diciembre 4, 2024 por [director](#)

Publimayo



Publimayo

Noticias Recientes

[Pequeña patinadora de Puerto Guzmán brilla en el Grand Prix Open Panamericano](#) diciembre 4, 2024

[Bioamazonia, un vivero para la conservación y restauración de la red de viveros de la Amazonia](#) diciembre 4, 2024

[Llegaron los grados del colegio](#) diciembre 4, 2024

Publimayo

Publimayo



Gobierno lanza estrategia para fortalecer la bioeconomía de la mano con el sector empresarial

[Presidencia](#)

Empresas Ancla, Obras por Impuestos, Colombia Compra Eficiente y Pago por Servicios Ambientales Turísticos son las estrategias que presentó el Ministerio de Ambiente para consolidar un ecosistema de transformación productiva que contribuya a la meta nacional para que la bioeconomía aporte el 3% al PIB nacional y genere 522.000 empleos al 2030.

En este sentido, la ministra de Ambiente, Susana Muhamad, indicó: "Queremos que la bioeconomía pase de representar el 0,8% del PIB al 3% y generar 522.000 empleos al 2030, lo que implica un proceso de ciencia, tecnología y de conocimiento a profundidad de la biodiversidad, donde medio millón de colombianos podrían entrar a ser parte de un segmento que empieza a marcar en el PIB del país", sostuvo la ministra Susana Muhamad.

Vea la declaración de la ministra Susana Muhamad sobre bioeconomía

Publimayo

[Econetrol](#) primera empresa ancla

Ecopetrol, primera empresa ancla

Durante la presentación de la estrategia por la bioeconomía, Ecopetrol fue reconocida como la primera empresa ancla del país, lo que significa que es una compañía que le apuesta a prácticas sostenibles en sus operaciones, y apoya las metas de restauración, mitigación al cambio climático y la reconversión productiva.

Como empresa ancla, Ecopetrol vinculó a más de 3.500 familias, las cuales a través de sus emprendimientos sostenibles y negocios verdes han logrado generar ventas por más de 187.000 millones de pesos.

La sinergia entre Ecopetrol y el Ministerio de Ambiente ha permitido la vinculación a la cadena de abastecimiento de más de 50 negocios verdes y sostenibles, que incluyen manejo de agua, implementación de soluciones agropecuarias, restauración ecológica, reforestación, movilidad sostenible, planes de compensaciones e inversión, y desarrollo de iniciativas asociadas a temas socioambientales.

“Este reconocimiento me llena de mucha emoción porque significa que nosotros desde Ecopetrol estamos caminando de la mano con el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible en la verdadera hoja de ruta hacia la transición energética”, afirmó el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán.

Publimayo

Con la estrategia denominada la EcoRuta por parte de Ecopetrol, más de 3.000 familias se han formado en habilidades comerciales, sostenibilidad empresarial, economía circular, calculadora de la huella de carbono, y estrategias para conservar la biodiversidad.

Muhamad invitó a otras empresas a unirse al Sistema Nacional de Bioeconomía: “Lo que significa un esfuerzo público y privado para empezar a generar las condiciones, la estructura institucional y financiera de fomento de investigación y conocimiento para cumplir la meta del Plan Nacional de Biodiversidad”.

Actualmente, Colombia cuenta con 5.600 negocios verdes y la meta es alcanzar 12.630 para el 2030, al igual que vincular a 260 empresas ancla para el mismo año.

Las empresas medianas y grandes interesadas en participar en este programa pueden registrarse en <https://bit.ly/3ZygunW>

Economía para la vida

Además del programa Empresas Ancla, Minambiente lanzó otras apuestas que permiten una construcción de país a partir de la economía de la vida:

-Obras por Impuestos: es una herramienta para todas las empresas privadas que sean contribuyentes del impuesto de renta y complementarios con ingresos superiores a 33.600 UVT. Estos recursos van a beneficiar a los municipios identificados como Zonas Más Afectadas por el Conflicto Armado – ZOMAC y PDET. Este mecanismo ha beneficiado a más de 5.600 familias de Arauca, Ataco y Tumaco con proyectos que superan 96.280 millones de pesos.

-Colombia Compra Eficiente: en el marco de las compras públicas, se vinculan empresas ancla para optar por los puntajes en donde realizan los procesos con negocios verdes, incluyendo la economía popular sostenible. Han sido dos acuerdos marco de precios (confección y manufactura) y el desarrollo de la categoría de café

social para la vinculación de más de 145 marcas de café con diferencial social y ambiental.

-Pagos por Servicios Ambientales (PSA): con la guía para el diseño de proyectos de Pagos por Servicios Ambientales en la modalidad de recreación, con enfoque en turismo de naturaleza, los PSA de turismo reconocen los esfuerzos de conservación que han realizado durante muchos años las comunidades locales para generar una dinámica económica sostenible en el turismo de naturaleza.

Con información del Ministerio de Ambiente

Publimayo



■ [Noticias Nacionales](#)